

# École Madeleine-de-Verchères

Montréal, le 5 juin 2024

Chers parents, chers membres du personnel,

Au cours de prochains mois, le Centre de services scolaire de Montréal (CSSDM) entamera des travaux dans notre école. Ceux-ci permettront de mettre à niveau notre système de chauffage afin d'améliorer le confort pour nos élèves et nos membres du personnel.

## **Échéancier**

Les travaux débuteront à la fin du mois de juin et seront réalisés en deux séquences, en été 2024 et en été 2025. Ils devraient être terminés à la fin de l'automne 2025. Afin d'éviter tout désagrément pour les élèves et les membres du personnel, ces travaux seront donc principalement réalisés durant les vacances scolaires. Certaines interventions au sous-sol pourraient toutefois avoir lieu en cohabitation avec l'école.

Une partie de la cour de l'école sera occupée durant l'été. Celle-ci restera cependant accessible et sécuritaire pour les élèves, et ne sera pas utilisée durant la période scolaire.

## **Mesures de sécurité**

Toutes les mesures seront prises afin que les interventions soient effectuées de manière sécuritaire, selon les normes établies par le CSSDM et les organismes régissant les normes du travail et de la construction. Une surveillance soutenue du chantier sera assurée par un expert en hygiène industrielle et un expert en santé-sécurité.

## **Renseignements**

Le CSSDM bâtit l'avenir, une école à la fois. Vous pouvez en savoir plus en allant sur le site Internet [cssdm.gouv.qc.ca](http://cssdm.gouv.qc.ca), section entretien et rénovation.

Pour toute autre question, n'hésitez pas à communiquer avec moi :  
[mvercheres@cssdm.gouv.qc.ca](mailto:mvercheres@cssdm.gouv.qc.ca)

Merci de votre compréhension,

Martine Caron  
**Directrice**